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An alle Repräsentanten christlicher Kirchen in der Schweiz 

 

Aufruf zum Handeln 

«Doch wenn des Menschen Sohn kommen wird, meinst du, dass er auch werde Glauben finden auf 

Erden?», hat Lukas besorgt gefragt. 

Liebe Verkünder von Gottes Wort 

Wir, eine besorgte Gruppe Christen, möchten mit diesem Schreiben Bewusstsein schaffen für 

bestehende und drohende Gefahren für die ganze Menschheit, im Besonderen aber für die Christen 

dieser Erde. Wir möchten mit Ihnen zusammen aufstehen gegen das Böse, das sich in den Stellen 

breit macht, wo die Entscheidungen für unsere Zukunft getroffen werden.  

In der Annahme, dass letztendlich alles nach Gottes Plan geschieht, wird viel zu oft weggeschaut und 

toleriert, was Christen nie und nimmer tolerieren dürften. Jesus selbst ging in den Tempel hinein und 

trieb alle heraus, die dort ihr Unwesen betrieben. Er duldete nicht stillschweigend, sondern handelte 

energisch! 

«Weil du aber lau bist und weder kalt noch warm, werde ich dich ausspeien aus meinem Munde» 

verheisst die Offenbarung. Wer lau ist, bezieht keine Stellung, sondern verhält sich unauffällig und 

geht konform mit der vorherrschenden Meinung. Wir, die Schreiber dieses Aufrufs, möchten jedoch 

klar Stellung beziehen und Sie dazu aufrufen, dies ebenfalls zu tun. Doch Stellung nehmen wofür? 

Nehmen Sie sich Zeit für ein paar Gedanken, die Ihnen in dieser Form möglicherweise noch nie 

zugetragen worden sind. Wir wissen, dies ist anspruchsvoll, denn wir werden unter Umständen eine 

kognitive Dissonanz in Ihnen erzeugen. Wie beispielsweise diese: 

«So böse kann unsere Regierung gar nicht sein!» 

Bleiben Sie offen und begleiten Sie uns. Denn wir müssen gemeinsam die geistliche Waffenrüstung 

Gottes anziehen, damit wir bestehen können gegen die listigen Anschläge des Teufels.  

Epheser 6, 12: Denn wir haben nicht mit Fleisch und Blut zu kämpfen, sondern mit Mächtigen und 

Gewaltigen, mit den Herren der Welt, die über diese Finsternis herrschen, mit den bösen Geistern 

unter dem Himmel. 13 Deshalb ergreift die Waffenrüstung Gottes, damit ihr an dem bösen Tag 

Widerstand leisten und alles überwinden und das Feld behalten könnt.  

In unserem Krieg mit Satan, seiner Gesellschaft und unseren menschlichen Schwächen brauchen 

wir spirituelle Hilfe. Gott liefert die mächtige Rüstung Gottes, um uns zu beschützen und uns den 

Sieg zu geben! 

Nachfolgend vertiefen wir diese Gedanken. Wenn Sie mögen, können Sie aber auch das angefügte 

PDF ausdrucken, um es später in Ruhe zu lesen oder sich das Video oder Audio anhören. Alle 

Unterlagen finden Sie auch auf unserer Webseite.   

Bereits jetzt danken wir für Ihre Zeit, die Sie sich für unser Anliegen nehmen.  

 

 

https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/lukas/18/#8
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/matthaeus/21/#12
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/offenbarung/3/#16
https://www.bibleserver.com/LUT/Epheser6%2C11
https://www.bibleserver.com/LUT/Epheser6%2C11
https://medienboykott.ch/aufruf-zum-handeln/
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Epheser 6, Vers 14 So steht nun fest, umgürtet an euren Lenden mit Wahrheit… 

Die Bibel beschreibt unsichtbare spirituelle Schlachten wie den titanischen Kampf am Ende des 

Zeitalters, das der Apostel Johannes miterlebte: «Und es entbrannte ein Kampf im Himmel: Michael 

und seine Engel kämpften gegen den Drachen. Und der Drache kämpfte und seine Engel und er siegte 

nicht, und ihre Stätte wurde nicht mehr gefunden im Himmel.  Und es wurde hinausgeworfen der 

große Drache, die alte Schlange, die da heißt: Teufel und Satan, der die ganze Welt verführt.» 

All dies geschieht hinter den Kulissen der spirituellen Welt, hat aber großen Einfluss auf die physische 

Welt. Satan und die Dämonen sind unsichtbar und er ist ein Meister der Tarnung und Täuschung. Er 

kann Menschen davon überzeugen, dass er nicht existiert, und er kann die Gesellschaft beeinflussen, 

manipulieren und uns falsche Gedanken vorschlagen, ohne dass wir überhaupt erkennen, dass er da 

ist. 

Wie sonst ist es möglich, dass von höchsten Stellen so viele Lügen verbreitet und von den Menschen 

geglaubt werden?  

Beispiele:  

• Bundesrat Berset lügt vor laufender Kamera, dass die Covid-Impfung sicher und effektiv sei, 

obwohl er bereits Tage davor darüber informiert wurde, dass dies eben genau NICHT zutreffe. 

Als Folge davon sterben viele Menschen unmittelbar oder mit zeitlicher Verzögerung an der 

GEN-Spritze, unzählige Nebenwirkungsopfer sind zu beklagen. Täglich werden es mehr, weil 

die hochschädliche Substanz ihre Wirkung oft erst nach Monaten oder gar Jahren offenbart. 

• Dass das Covid19-Virus nicht im sogenannten Wet-Market entstanden, sondern aus dem 

Biowaffen-Labor entwichen ist, war vielen Fachverständigen schon sehr früh klar. Ihre 

Aussagen wurden aber als Verschwörungstheorien abgetan und es wurde sehr viel Energie in 

die Unterdrückung solch kritischer Stimmen gelegt. Die Wahrheit kommt nun aber doch ans 

Tageslicht; jüngst mit der Aufdeckung, dass das ausschlaggebende Forscherteam in den USA 

mit grossen Summen bestochen wurde, um die Laborleck-Theorie zu «widerlegen». 

• Mit Vehemenz wurde auch bestritten, dass die USA zwar die «Gain of Function»-Forschung 

verboten hat, dass diese Biowaffenlabore aber einfach in das Ausland verlegt wurden, wie 

z.B. nach Wuhan und – in grosser Anzahl – in die Ukraine. Inzwischen hat aber sogar Victoria 

Nuland, US-amerikanische Diplomatin, diesen Umstand zugegeben. 

• Mit noch mehr Vehemenz wird verleugnet, dass es sich bei der Covid-19-«Impfung» um eine 

Biowaffe handle. Mit unfassbarer Ignoranz werden sämtliche Belege ignoriert, welche eine 

nie dagewesene Übersterblichkeit (hauptsächlich in Ländern mit hoher Impfdichte) und eine 

explodierende Zahl von Krankheitsbildern unterschiedlichster Art (Turbokrebs, Myokarditis, 

Schlaganfälle, Thrombosen, «Plötzlicher Tod» u.v.m. – vor allem auch bei sehr jungen, 

sportlichen Menschen) aufzeigen. 

 

https://www.bibleserver.com/LUT/Offenbarung12%2C7-9
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Leider wird die Wahrheit nicht in den Medien gebracht. «Der BLICK berichtet immer nah an der 

Wahrheit», verteidigte ein Priester die Lektüre der beliebten Mainstream-Zeitung. Wie konnte er 

übersehen, dass sich «Ganz nah an der Wahrheit» nur die Lüge befinden kann?  

Wir fordern Sie auf, besser zu prüfen, was die Wahrheit ist.  

Seien Sie vorsichtig, wenn offizielle Stellen Unsummen von Geldern darin investieren, ihr Narrativ zu 

beschützen, indem sie kritische Meinungen verhindern und als «Desinformation» kennzeichnen. 

Fragen Sie sich, wie würde Satan vorgehen? 

Würde er es Ihnen leicht machen, zu einer Meinung zu finden und diese nicht nur zu glauben, 

sondern auch zu verteidigen? Lernen Sie, Lügen zu entlarven!  

Satanische Umdrehungen kommen daher wie die bei Satanisten beliebten, auf den Kopf gestellten 

Kreuze. Satanisten bedienen sich der Wahrheit, stellen diese aber in einem ganz anderen Licht oder 

Kontext dar, so dass diese letztendlich zur vollkommenen Lüge werden. 

Satanisten lieben es, Ihnen ihre Absichten ins Gesicht zu sagen. Im Buch «The Great Reset» 

propagiert WEF-Mitgründer Klaus Schwab die gottlose Eine-Welt-Regierung («Du wirst nichts besitzen 

und glücklich sein») und zählt wie alle dunklen Elemente darauf, dass Sie den geplanten Untaten 

stillschweigend zustimmen. Sein Berater Yuval Noah Harari erklärt in seinen Vorträgen, dass «es egal 

ist, was Gott sagt» und sie nun selbst in der Lage seien, Menschen zu erschaffen. Sein Problem ist 

noch, dass es nun zu viele «nutzlosen Esser» gibt.  

Wahrheit finden  

Suchet, so wird euch gegeben. Was Sie glauben SOLLEN, ist leicht zu finden und erfordert von Ihnen 

lediglich, nicht genau nachzufragen und hin und wieder das Gewissen auszuschalten. Haben Sie den 

Mut, unterschiedlichste Quellen zu konsultieren und entwickeln Sie ein Gefühl dafür, was wahr sein 

könnte.  

 

 

 

 

Epheser 6, Vers 14 (Teil 2) … und angetan mit dem Panzer der Gerechtigkeit  

Ohne Gerechtigkeit sind wir für Satans Angriffe offen.  

Doch wessen Gerechtigkeit zählt? Bestimmt der Staat oder unser Gewissen, was Recht ist?  

Viele Kirchen gehen diesem Gewissenskonflikt aus dem Weg, indem sie sagen, dass Gott die 

Regierung zu unserem Nutzen eingesetzt hat. Deshalb haben sie auch die Gläubigen vom Besuch der 

https://www.amazon.com/COVID-19-Great-Reset-Klaus-Schwab/dp/2940631123
https://youtu.be/4ChHc5jhZxs?si=Dq2q8WFEJOgD4fcg
https://youtu.be/4ChHc5jhZxs?si=Dq2q8WFEJOgD4fcg
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/lukas/11/#9
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Kirche abgehalten, als der Staat entsprechende Regeln erlassen hat. Deshalb haben sie Menschen 

ohne Zertifikat ausgeschlossen.  

Daniel hat anders gehandelt. Er stand so tief im Glauben, dass er es auf sich nahm, in den Feuerofen 

geworfen zu werden, weil er die Gesetze des Staates missachtete. Sein Glaube hat ihm letztendlich 

geholfen. 

Die Mächtigen sprechen bereits von erneuten Lockdowns. Mal ist es wegen neuen «Virusvarianten», 

mal wegen des «Klimas». Wir hoffen sehr, dass die Kirchenführer den Mut finden, nicht erneut zu 

einer Spaltung der Gesellschaft beizutragen, denn letztendlich ist diese Spaltung ein Ziel des «Great 

Reset», auch bekannt als «UNO Agenda 2030». Und die hat keinen Platz mehr für Gott! 

 

 

 

Epheser 6, Vers 15 und beschuht an den Füßen, bereit für das Evangelium des Friedens.  

Der Weg, den die Menschheit vor sich hat, ist sehr rau. Wir erwarten grosse Nöte, da alles dafür 

getan wurde, um Staaten zu destabilisieren, die Gesundheit der Menschen anzugreifen und die 

finanzielle Sicherheit zu ruinieren.  

Begründet wurde diese Destruktion mit «Frieden», «Nachhaltigkeit», «Solidarität» und 

«Klimaschutz».  

Hier greift die satanische Umdrehung und Täuschung perfekt: 

- Die Schweiz hat im Namen des Friedens ihre Unabhängigkeit aufgegeben und Kriegspartei 

ergriffen. 

- Die uns von Gott geschenkte Natur wird nun im Namen der Nachhaltigkeit zerstört, indem 

wir für die Gewinnung von «sauberer» Energie ganze Wälder opfern (Windkraft) und die 

Verwüstung ganzer Landstriche für die Gewinnung von Lithium und weiterer seltener Erden 

zulassen (und damit auch schmutzigste Kinderarbeit tolerieren). 

- Solidarität lassen wir zu einem Kampfbegriff mutieren und wir haben es solidarisch 

zugelassen, dass alte Menschen mutterseelenalleine sterben mussten! 

- Klimaschutz-Botschafter predigen uns grossen Verzicht, reisen aber unverfroren per Flugzeug 

um die ganze Welt. Verzichten werden jedoch in naher Zukunft viele Schweizer 

Stadtbewohner, welchen bald nicht nur Autos untersagt, sondern auch Fleisch vorenthalten 

wird. «Eat the bugs» (iss die Käfer) würde Klaus Schwab, Gründer des WEF, sagen. 

Ausgerüstet mit den Schuhen des Friedens sind wir bereit, auch unbekannte, gefährliche Wege zu 

begehen. Wir benötigen keine Kampfhandlungen, wenn wir Satan begegnen, sondern ein klares, 

eindeutiges und laut hörbares «Nein! Wir machen da nicht mit!» 

https://www.die-bibel.de/bibeln/online-bibeln/lesen/LU17/DAN.6/Daniel-6
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Epheser 6, Vers 16 Vor allen Dingen aber ergreift den Schild des Glaubens, mit dem ihr auslöschen 

könnt alle feurigen Pfeile des Bösen,  

Der Glaube schützt uns in vielerlei Hinsicht. Denken Sie an Daniel in der Löwengrube. Der Glaube war 

wie ein Kraftfeld, um Daniel vor den bösartigen Zähnen zu schützen! 

Weiter war ihm sein Glaube an Gott wichtiger als der Befehl des Königs. Er hat sich der Regierung 

widersetzt!  

Gesetz und Ordnung sind wichtig. Aber wo die Regierung mit bekennenden Satanisten oder 

Mitgliedern von geheimen Kulten durchsetzt ist und (mehr oder weniger offensichtlich) die 

Abschaffung des Christentums zum Ziel hat, sollten Christen sehr gut prüfen, was sie im Namen 

staatlicher Verordnungen tun. Das Hinterfragen von Entscheiden, die von gottlosen Staatsführern 

getroffen werden, wird zu einer Christenpflicht. 

Glaube ist mächtig und schützt uns nicht nur vor physischen Gefahren, sondern auch vor den noch 

herausfordernderen spirituellen Versuchungen und Gefahren. 

Der Schild des Glaubens dient nicht nur dem persönlichen Schutz. Die römischen Soldaten hatten die 

Strategie, ihre Schilde zusammenzubringen. Wenn wir unsere Schilde zusammenführen, uns 

gegenseitig unterstützen und aufbauen, können wir jede Herausforderung annehmen.  

 

 

 

Epheser 6, Vers 17 und nehmt den Helm des Heils… 

 

David schrieb: “ Der HERR ist mein Licht und mein Heil; vor wem sollte ich mich fürchten! Der HERR 

ist meines Lebens Kraft; vor wem sollte mir grauen!? ” 

Leider wird in vielen Kirchen der Geist der Furcht weiter gepflegt. Noch Monate nach offizieller 

Beendigung der «Pandemie» werden die Kirchenbesucher wortlos in der unbegründeten Angst 

https://dailyverses.net/de/psalmen/27/1
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gehalten, der Kontakt mit den anderen Gläubigen sei gefährlich. Desinfektionsmittel ist 

allgegenwärtig, ungeachtet dessen, dass dieses im Verruf steht, krebserregend zu sein. Verschwunden 

ist das Vertrauen darin, dass uns Gott einen funktionierenden Körper mit einem erstaunlichen 

Abwehrmechanismus geschenkt hat. In einigen Kirchen hat sich das Desinfektionsmittel wie ein 

Symbol des Götzendienstes sogar einen Platz neben dem Abendmahlskelch erobert! 

Unterschwellig wird damit die Angst der verunsicherten Kirchenbesucher – oft ältere Menschen – 

bestärkt. Doch Gott hat uns nicht gegeben den Geist der Furcht, sondern der Kraft und der Liebe! 

Furcht ist nicht in der Liebe, sondern die völlige Liebe treibt die Furcht aus; denn die Furcht hat Pein. 

Wer sich aber fürchtet, der ist nicht völlig in der Liebe. 

Leider ist auch ein Kernstück vieler Religionen die Vermittlung von Gefühlen wie Schuld und 

Unzulänglichkeit. Statt hochschwingende Gefühle wie Liebe und Dankbarkeit zu feiern, werden 

niedrigschwingende Empfindungen wie Sorge, Schamgefühl und Angst angesprochen. 

Wir fordern die Kirchenführer auf, den ihnen anvertrauten Seelen die Angst und Sorgen zu nehmen 

und das Vertrauen in Gottes Allmacht auch damit zu demonstrieren, dass sie auf (wissenschaftlich 

inzwischen bewiesene) unsinnige Massnahmen wie Desinfektionsmittel und Masken komplett 

verzichten!  

 

 

 

Epheser 6, Vers 17 (Teil 2) … und das Schwert des Geistes, welches ist das Wort Gottes.  

 

Erinnern Sie sich, wie Jesus das Wort Gottes benutzte, um Satan zu besiegen? Christus benutzte 

dreimal Schriftzitate. Er erinnerte an die heiligen Schriften, die sich mit der Situation befassten, die 

zeigten, was er tun sollte, und die seine Entschlossenheit stärkten.  

Unser Schwert des Geistes wird nicht alleine scharf bleiben. Wir müssen es regelmäßig und 

konzentriert schärfen, indem wir uns mit Gottes Wort auseinandersetzen. So können wir Gottes 

Weisheit präsent haben, was uns dabei hilft, kluge Entscheidungen zu treffen und Satans Angriffe 

abzuwehren. 

Wir beobachten aktuell weltweit ein grosses Erwachen des Glaubens an Christus. Allerdings wenden 

sich diese Menschen nicht mehr den Religionen zu, da dieselben nicht mehr in der Lage erscheinen, 

den Hunger nach dem lebendigen, zeitgemässen Wort Gottes zu decken.  

Werden diese ‘Letzten’ die ‘Ersten’ sein, weil sie sich mit den Aussagen der Propheten der Neuzeit 

auseinandersetzen? Kann diesen Propheten vertraut werden? 

https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/2_timotheus/1/#7
https://www.bibel-online.net/buch/luther_1912/1_johannes/4/#18
https://www.bibleserver.com/LUT/Matth%C3%A4us4
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Gott hat uns in seiner Gnade nochmals Menschen gesendet, welche uns auf die Angriffe Satans 

vorbereiten, diese benennen und die Erfüllung der Offenbarung aufschlüsseln. 

Wie schade, dass solche Prediger, die sich auch in konservativeren Kirchenkreisen durchaus finden 

lassen, oft als untragbar bezeichnet und aus ihrem Amt entlassen werden. 

 

 

 

 

Epheser 6, Vers 18 Betet allezeit mit allem Bitten und Flehen im Geist und wacht dazu mit aller 

Beharrlichkeit und Flehen für alle Heiligen 

Epheser 6, Vers 19 und für mich, dass mir das Wort gegeben werde, wenn ich meinen Mund auftue, 

freimütig das Geheimnis des Evangeliums zu verkündigen,  

Epheser 6, Vers 20 dessen Bote ich bin in Ketten, dass ich mit Freimut davon rede, wie ich es muss. 

 

So bleibt uns am Schluss nur der Aufruf, sich im Gebet und im Tun zu vereinigen und gemeinsam das 

Ansinnen des Bösen zu vereiteln! 

Menschen, die Satan anbeten, wirken darauf hin, die Welt gottlos zu machen.  

Beobachten Sie die Anzeichen: 

- Verwässerung der christlichen Lehre, indem die LGBTQ+-Bewegung in die Gotteshäuser 

einziehen darf, welche offen für alles einsteht, was bislang als Sünde bezeichnet wurde – mit 

dem Ziel, letztendlich auch der Pädophilie einen gesegneten Rahmen zu geben! 

- Achten Sie auf die Farben: der Regenbogen als das göttliche Zeichen der Versöhnung wird 

missbraucht. Der um 1 Farbe reduzierte Regenbogen wird zum Symbol der LGBTQ-

Community und erscheint auch im allgegenwärtigen Farbkreis der Agenda 2030. 

- Gov(ernment) is God = Regierung ist Gott 

- Förderung der Migration von «Flüchtlingen» (meist Männer im waffenfähigen Alter) mit dem 

Ziel der vollständigen Islamisierung Europas! 

- Durchsetzung von Digitalen Identitäten (Impfpässe als Türöffner) und Implantaten, um 

«Unangepasste» zu zwingen, für das tägliche Brot das «Zeichen des Tieres» anzunehmen! 

- Fördern von Technologien (5G), welche nicht nur massiv gesundheitsschädigend sind, 

sondern der Steuerung und Überwachung der Menschen dienen – und die teilweise sogar in 

Kirchtürmen versteckt werden! 

Herzlichen Dank, dass Sie bis hierhin gelesen haben!  
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Wir würden uns sehr freuen, wenn dieses Schreiben anregende Diskussionen in Ihrer Kirchgemeinde, 

aber auch innerhalb der christlichen Gemeinschaft, führen würde! 

Weiterführende Informationen zu vielen der oben angesprochenen Punkte finden Sie auf unseren 

Webseiten www.vereinwir.ch und www.medienboykott.ch.  

Für gemeinsame Aktionen stehen wir gerne zur Verfügung. 

Herzliche Grüsse 

 

 

Christian Oesch (Präsident) und mitwirkende Mitglieder 

Schweizerischer Verein WIR, Postfach 0, 3619 Eriz  BE 

www.vereinwir.ch | www.medienboykott.ch | aufruf@vereinwir.ch 

 

 

Hier finden Sie das ganze Schreiben  

- Online auf unserer Webseite 

- Vorgelesen auf youtube 

- Vorgelesen auf spotify 

 

http://www.vereinwir.ch/
http://www.medienboykott.ch/
http://www.vereinwir.ch/
https://medienboykott.ch/
mailto:aufruf@vereinwir.ch
https://medienboykott.ch/aufruf-zum-handeln/
https://youtu.be/NAZpry4DY18?si=9jSZaTVULQij5EjZ
https://podcasters.spotify.com/pod/show/schweizerischer-vereinwir/episodes/Aufruf-zum-Handeln-e2a20rh

